

MINISTÈRE PUBLIC

Communiqué de presse

Le Ministère public et la police neuchâteloise communiquent

Deux blessés dans une altercation à Hauterive

Mardi en fin d'après-midi, une violente altercation entre deux hommes a éclaté dans un immeuble à Hauterive. L'un des protagonistes a été sérieusement blessé au dos par un objet tranchant, tandis que l'autre, en état de décompensation, a provoqué divers dommages. Tous deux ont été hospitalisés, sans que leur pronostic vital soit engagé.

Mardi 9 septembre 2025, vers 17h35, la Centrale neuchâteloise d'urgence (CNU) a été alertée par plusieurs appels pour une altercation survenue dans et autour d'un immeuble à Hauterive.

Rapidement arrivés sur place, les gendarmes de police secours ont découvert deux personnes blessées : l'une, en état de décompensation dans la cour de l'immeuble, et l'autre, touchée au dos par un objet tranchant, réfugiée dans le local à vélos.

Lors de sa crise, l'homme en décompensation a également causé des dommages à des véhicules stationnés et bousculé une femme qui tentait de lui venir en aide.

Deux ambulances ont été mobilisées pour prendre en charge les personnes impliquées. L'homme blessé au dos a été hospitalisé et opéré, tandis que l'autre a également été admis pour diverses blessures. Il s'agit de deux ressortissants suisses âgés de 20 et 31 ans, domiciliés sur le littoral neuchâtelois. Leur pronostic vital n'est pas engagé.

Cette affaire a nécessité l'intervention de trois patrouilles de gendarmerie, de la police judiciaire et deux ambulances. Le procureur de service a été renseigné et diverses investigations sont en cours afin d'établir les circonstances exactes de cette affaire.

Contact :

Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch, tél. 032 889 90 00

Neuchâtel, le 10 septembre 2025